## DER VORSTAND DER P.C.B! ARMINIA VILLACH

Herrn Mag. Hans Haider Ritterweg 3 9500 Villach

vorab per E-Mail: h.g.haider@netforyou.co.at

Zerstörung des Denkmal für die Opfer des Nationalsozialismus H/Ce

9. März 2010

Sehr geehrter Herr Mag. Haider Sehr geehrte Damen und Herren!

Als Mitglied des Vorstandes der p.c.B! Arminia zu Villach wende ich mich an ihren geschätzten Verein "Erinnern-Villach".

Mit Bedauern musste zur Kenntnis genommen werden, daß eine Person mit Kontakten zu unserer Burschenschaft für die Zerstörung des Denkmales für die Opfer des Nationalsozialismus verantwortlich gemacht wird. Dieser ist nach den mir erteilten Informationen geständig.

Ich möchte dazu festhalten, daß diese Person erst seit kurzem ein außen stehendes Mitglied auf Probe in unserer Burschenschaft war. Dieser war kein mit Entscheidungs- oder Leitungsrechten versehenes Mitglied der Burschenschaft.

Zwischenzeitig wurde diese Person nach einem entsprechenden Beschluß gemäß unserem Statut als untragbar ausgeschlossen und ist jedem Mitglied der Burschenschaft ein Kontakt zu dieser Person verboten. Im Übrigen werden wir die Ergebnisse des zu erwartenden Strafverfahrens genau verfolgen.

Ich möchte zum Ausdruck bringen, daß die Burschenschaft Arminia Villach diese Handlungen zutiefst verabscheut.

DR. BERNHARD HUNDEGGER 9500 VILLACH PERAUSTRASSE 33 P.C. BURSCHENSCHAFT ARMINIA 9500 VILLACH POSTGASSE 2/4

## DER VORSTAND DER P.C.B! ARMINIA VILLACH

Ich bin mir sicher, daß Sie die Handlungen eines Einzelnen außerhalb unserer Einflußmöglichkeiten nicht mit der entgegengesetzten Ausrichtung unseres Vereines in einen Zusammenhang bringen.

Die Burschenschaft Arminia vertritt den Standpunkt, daß das Denkmal für die Opfer des Nationalsozialismus nicht nur sinnvoll, sondern - als eine im Stadtzentrum gelegene Gedächtnisstätte - schlichtweg notwendig ist.

Als Ausdruck unseres Bekenntnisses dazu zum gegebenen Anlaß und zur Unterstützung der Wiedererrichtung des Denkmales will die Burschenschaft Arminia Villach, wenn Sie erlauben eine Spende leisten, und darf ich um Bekanntgabe der diesbezüglichen Bankverbindung ersuchen.

Diese Zahlung erfolgt nicht im Sinne der Abzahlung einer "Schuld" und möge auch nicht so verstanden werden. Wir ersuchen unser ehrliches Bedauern des Vorfalles anzunehmen.

Ich stehe für Rückfragen gerne und jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Vorstand